

NE LISEZ PAS

si vous êtes préjugés contre la cure d'eau ou l'électricité. L'observation clinique démontre que les méthodes hygieniques et physiques c'est-à-dire la cure d'eau, l'air, l'électricité, se révèlent le plus souvent supérieures aux médicaments proprement dits (Hayem) et devraient être essayées tout d'abord, et même lorsqu'on a tout essayé. Dans ces nouveaux moyens de guérison se trouve l'espoir, et parfois le salut, Essai gratuit pour un traitement d'ici à 30 jours. CONSULTATIONS par CORRES-PONDANCE (quand la nature de la maladie permet de pratiquer en conscience ce mode de traitement.) C'est à LA CAMPAGNE, dans une atmosphère pure et sereiner en pleine nature, que la cure d'eau donne les meilleurs et les plus prompts résultats, car son action y est puissamment secondée par l'influence salutaire du milieu. Voilà pourquoi en mai 1896, j'ai fondé aux Trois-Rivières (cette ville-campagne) un établissement d'hydrothérapie médicale, où je veux appliquer les principes scientifiques et pratiques auxquels m'ont condrit les études que j'ai faites en Europe, tant à Paris qu'en Bavière chez Kneipp. On traite à l'Etablissement les maladies du systéme nerveux et les maladies chroniques. Epuisement nerveux Rhumatisme, Goutte, Dyspepsie, Anémie, Consomption à son début, etc., etc. Traitement absolument individuel; outre la cure d'eau qui comprend : bains, douches, affusions, etc; bains d'air chaud, bains de vapeur, bains turco-russes, massage, gymnastique, Electricité sous toutes ses formes. " Bains Electriques." Prix très-modérés. Les douches sont administrées par le médecin. Egards particuliers pour les membres du clergé.

Dr de BLOIS,
AVENUE LAVIOLETTE, TROIS-RIVIERES, P. Q., Canada.